
会 議 記 録 

会議名称 第１回忠類地域住民会議 

開催日時 令和２年６月 25日（木）14:30～16:20 

開催場所 忠類総合支所２階会議室 

出 席 者 委員長、委員 15名中出席者 15名、事務局６名、傍聴者１名 

次  第 

１ 開会 

２ 町長あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 忠類地域住民会議の趣旨及び設置条例の説明 

５ 議案第１号 委員長の互選について 

６ 議案第２号 副委員長の互選並びに委員長の職務を代理する副委員長の順

位の指定について 

７ 報告第１号 令和２年度 忠類総合支所の事業等について 

８ その他 ⑴ 忠類地域住民会議における取組の経過 

      ⑵ 幕別町の新型コロナウイルス感染症への対応等について 

      ⑶ 忠類地域ごみ処理移行計画（案） 

９ 閉会 

会議概要 

１ 開会 

２ 町長あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 忠類地域住民会議の趣旨及び設置条例の説明 

５ 議案第１号 委員長の互選について 

 →指名推薦により、森委員を委員長に選任した。 

６ 議案第２号 副委員長の互選並びに委員長の職務を代理する副委員長の順

位の指定について 

 →委員長の指名により、赤石委員、五十嵐委員を副委員長に選任した。また、 

副委員長の第１順位を赤石副委員長に、第２順位を五十嵐副委員長に決定 

した。 

７ 報告第１号 令和２年度 忠類総合支所の事業等について 

 →令和２年度の忠類総合支所の主要事業について説明。 

８ その他 ⑴ 忠類地域住民会議における取組の経過 

 →第１期～第７期の提言の進捗状況。概要を説明し、今後の審議内容について

検討いただくよう依頼。 

      ⑵ 幕別町の新型コロナウイルス感染症への対応等について 

 →６月 19日現在の幕別町の新型コロナウイルス感染症への対応、特別定額給

付金の申請・支給状況、経済対策の進捗状況について説明。 

      ⑶ 忠類地域ごみ処理移行計画（案） 

 →令和４年４月から忠類地域のごみ処理を十勝健複合事務組合に移行するこ

とについて説明。 

 ・不燃ごみが１種類となるのはとても簡単でよい。 

 ・住民にとってのメリットは分別が簡単になるくらいで、デメリット（ごみ袋

の金額が高くなる、処理場までの距離が長くなる等）のほうが大きい。 

 ・南十勝の処理場も老朽化が進んでいるため、どのような形でも現行のごみ袋

料金のままとはならないのでは。 

 ・料金が上がれば、分別の意識が高まる。 

９ 閉会 

 


